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令和元年 10月 8日 

 

第 3 回 常 任 委 員 会 報 告 

 

 

 日時：令和元年 9 月 21 日 

 場所： 1 階ＰＴＡ会議室 

 時間： 1 0： 3 0～ 1 1： 0 0 

 

 

《会長挨拶》 

おはようございます。体育祭へのご協力ありがとうございました。久寺家中の合言葉を正に体感した、子ども

たちの一生懸命に感動！の体育祭でした。 

二学期は市内音楽発表会、東葛駅伝、合唱コンクール、文化学習発表会など行事が目白押しです。皆さまにご

協力頂きながら、感動を味わいたいと思います。本日もよろしくお願い致します。 

 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。体育祭へのご協力ありがとうございました。残念ながら何件かの怪我はあったもの

の、それらの子どもたちも現在では元気良く登校しています。今年はＰＴＡの皆さまのご協力も得て、駐輪場

所を変更し、校舎前の土手の斜面側に駐輪しないようにしました。保護者の皆さまからはとても好評で「見や

すかった」という意見をいただきましたので、来年以降も同様に配置できるようにしたいと考えています。 

体育祭終了後は、勉強もしっかり指導していきます。10/16には全学年実力テストが予定されています。これ

は、校内の到達度だけではなく、全国の中での到達度を把握するために、年 1回外部の実力テストを実施して

います。引き続き、学業の方もしっかりサポートしていきます。 

2学期もよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》…夏休み中の様子について 

夏休み中も一生懸命に部活動に励む様子が見られました。殆どの部活動で 3年生が引退し、新チームでの活動

がスタートしています。暑さが続きましたので、体調を崩す生徒もいましたが、いずれも重篤な状況には至りま

せんでした。今後も健康管理を進めながら活動をサポートしていきたいと考えています。 

夏休み後半からは体育祭の準備や応援団の練習など行ってきました。事件・事故等のトラブルの報告もなく夏

休みを過ごせました。 



 

 

《各委員会より活動報告》 

役員会 

6/24 ｢くっく｣グッズ注文受付 

6/26 第 1回防犯ボランティア会議 出席 

7/1 バザーのお知らせ 印刷・配布 

ＰＴＡ活動ご協力のお願い 印刷・配布 

7/6 我Ｐ連理事会及び表彰式 出席 

7/16 ベルマーク集計作業 

インフォメーション発行 

7/19 林間学校業者選定委員会 出席 

7/28 我孫子市民体育大会バレーボールＰＴＡの部 応援 

7/30 ベルマーク集計作業 

8/18 我孫子市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会 応援 

8/22 三校合同教育ミニ集会 出席 

9/10  体育祭協力についてのお知らせとお願い 印刷・配布 

9/13 体育祭前日準備 

ベルマーク集計分発送 

9/14 第 44 回体育祭お手伝い 

9/21 第 3回役員会・第 3回常任委員会出席 

 

学年委員会 

【１年】    

7/19 林間学校業者選定委員会出席   

9/21 第 3回常任委員会出席   

【２年】    

7/16 林間学校スライド上映会開催 

林間学校会計監査 

  

9/21 第 3回常任委員会出席   

【３年】    

7/16 修学旅行スライド上映会開催   

9/21 第 3回常任委員会出席 

第 2回全体会 

  

    

共育委員会 

6/25 給食試食会報告書 印刷・配布 

7/16 ヨガピラティス講座 第 3回打ち合わせ 

9/3 フルーツカッティング講習会のご案内 印刷・配布 

9/19 ヨガピラティス講座のご案内 印刷・配布   

9/21 第 3 回常任委員会出席   

 



 

広報委員会 

6/24～30 初稿受け取り・校正 7/28 ＰＴＡバレーボール大会取材 

6/25 地区委員会講演会 取材 9/2 葛南総体、体育祭団長、実行委員へ原稿依頼 

7/2～3 第二稿校正 9/11 体育祭予行下見 

7/4 校了 9/14 体育祭取材 

7/5 葛南大会壮行会 取材 9/21 第 3回常任委員会出席 

7/16 144号 発行・仕分け作業 

145号班へ引き継ぎ 

  

    

地区委員会 

6/24 三校合同講演会開催前日準備 7/13～14 八坂神社祭礼パトロール 

6/25 三校合同講演会 

第 3回全体会 

7/27～28 

8/3 

つくし野祭りパトロール 

手賀沼花火大会パトロール 

6/26 防犯ボランティア会議 9/21 第 3回常任委員会出席 

7/上旬 地区委員だより 発行   

 

役員選考委員会 

9/5 全体会   

9/21 第 3回常任委員会出席   

いいたしま 

２．連絡事項 

①ＰＴＡバレーボール大会の報告 

7月の男女混合チームの大会では校長先生にもご活躍いただき、念願の 1勝を上げることが出来ました。ま

た、8月の女子チームでの大会ではベスト 4に勝ち残ることが出来ました。暑い中多くの方に応援に来ていた

だきありがとうございました。 

今年度も通年で毎火曜・日曜日に練習していきます。大会も終わり基礎練習から始めていますので、ご興

味のある方はご参加ください。 

②東葛駅伝大会応援について 

10月 19日(土)東葛駅伝大会が行われます。野田市総合公園陸上競技場を 10時にスタートし、松戸市立中

部小学校前がゴールです。今年も選手が全力で戦えるよう、ＰＴＡもサポートいたします。お時間のある方

は、ぜひ応援に来てください。 

③バザーについて 

10月 25日(金)文化学習活動発表会の日にバザーを開催しますので、寄贈品のご協力をお願いします。ま

た、お手伝いの募集をしたところ、多くの保護者の方にご協力いただけることとなりました。ありがとうござ

います。お手伝いにご協力いただける方には後日詳細を連絡いたします。10月 2日より事務室前に寄贈品収

集箱を設置いたします。ご協力お願いいたします。 

④会計中間監査の為の活動費精算について 

9月末で前期の締めとなり中間決算を行います。10月からはＰＴＡの会計は野堀さんに担当が変更になり

ますので、ご留意ください。また、会計への問い合わせは各委員会の代表からＰＴＡの会計担当へ連絡をお

願いします。併せて、期初に配布した「委員会活動にあたってのお願い」を再確認お願いします。 

 



４．その他 

①体育祭の反省 

体育祭のご協力をありがとうございました。ＰＴＡで気づいた点をまとめ、来年に引き継いでまいりま

す。常任委員の皆さまからもご意見があれば、お願いします。→いただいたご意見については、今後の参考

にさせていただきます。 

一点、連絡とお願いです。つくし野病院の駐車場に車を停めて、体育祭の荷物を持って久寺家中学校に向

かった方、少なくとも 2 台あるとの連絡が体育祭当日につくし野病院から入りました。つくし野病院には生

徒の怪我や救急搬送でお世話になることもあり、ご迷惑をおかけしてはならないと考えております。普段患

者として通院されている方でも、体育祭の観覧目的では病院に駐車はできません。ご家族、ご親族の皆さま

にもご承知いただきますようお願いいたします。 

②ベルマークについて 

ベルマークの集計が完了しました。点数の確定を待って、学校から品物を注文いただく予定です。脱退は

来年 3月ごろの見通しです。 

③「くっく」グッズについて 

6月に「くっく」グッズの受注販売を行いました。10/25のバザーでも販売の予定です。前回はＴシャツやタ

オルを販売しましたが、次回は長そでシャツも受注販売の予定です。よろしくお願いいたします。 

④その他のご意見・ご質問 

常任委員より：台風の日の登校時間について「保護者の判断で」との連絡を受けました。各家庭で色々な状

況があるため、判断はまちまちになる。できれば学校側から時間を指定して欲しかった。 

→校長先生より：今回は連休前に対応を判断する必要がありましたが、その時点で 3日後の台風の進路予測

が困難であり、妥当な登校時刻が予測できなかったため、教育委員会とも相談しこのような対応となりました。

翌日の登校時刻であれば、もう少し精度良く予測することが出来ると思います。また、当日学校に登校するの

が遅くなった生徒に対して遅刻扱いはしないことを再徹底いたします。 

 

 

 

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

   第 4回常任委員会  11/16(土)10時 30分～ 1階ＰＴＡ会議室にて 


